



Programme Nouveaux Horizons pour les aînés

Mobiliser les aînés pour renforcer les collectivités

Appel de propositions du programme Nouveaux Horizons pour les aînés Bulletins communautaires et publications

Le gouvernement du Canada accepte maintenant des demandes de financement pour des projets communautaires dans le cadre du programme Nouveaux Horizons pour les aînés.

Ce financement appuiera des projets qui aident à promouvoir le bénévolat, le mentorat, la sensibilisation aux mauvais traitements envers les aînés et la **participation sociale**. Il fournira également une aide à l'immobilisation pour des projets et des programmes nouveaux ou existants destinés aux aînés.

On peut consulter les renseignements sur les exigences d'admissibilité ainsi que le formulaire de demande sur le site web : www.rhdcc.gc.ca/aines.

Les demandes doivent nous parvenir au plus tard le 6 septembre 2013, le cachet de la poste faisant foi.

Programme Nouveaux Horizons pour les aînés
Service Canada
1001, boulevard de Maisonneuve Est
4^e étage, bureau 400
Montréal (Québec) H2L 5A1

Pour plus de renseignements concernant cet appel de propositions, veuillez composer :

Téléphone : **1 866 233-3194, poste 6032**
ATS : **1 800 255-4786**



New Horizons for Seniors Program

Engaging Seniors, Strengthening Communities

New Horizons for Seniors Program Call for Proposals Community Newsletters and Publications

The Government of Canada is now accepting funding applications for community-based projects under the New Horizons for Seniors Program.

This funding will support projects that promote volunteering, mentoring, elder abuse awareness and social participation, as well as provide capital assistance for new or existing projects and programs for seniors.

Information on eligibility requirements, as well as the application form, is available on the website: www.hrsdc.gc.ca/seniors.

Applications must be postmarked no later than September 6, 2013.

New Horizons for Seniors Program
Service Canada
1001 de Maisonneuve East Boulevard
4rd floor, Suite 400
Montréal, Quebec H2L 5A1

For more information regarding this Call for Proposals, please call:

Telephone: **1 866 233-3194, ext. 6032**

TTY: **1 800 255-4786**